
 
Nato a Genova nel 1961 dove si è laureato in 
architettura, pratica la Libera Professione dal 
1990 in qualità di art director delle principali 
aziende di home design italiane. Nel 2013 
entra a fare parte del Consiglio dell'Ordine 
Architetti P.P.C. di Genova come Consigliere, 
carica che ricopre tutt'oggi. E’ tra i responsabili 
della comunicazione e della Urbantv, la nuova 
piattaforma multimediale dell’Ordine, con la 
quale gli architetti possono dialogare assieme 
a quanti vogliono migliorare il contesto 
economico, sociale e architettonico nel quale 
vivono e lavorano. 
 
 
 


